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本 日 の 行 事  職 場 例 会 ( 九 頭 竜 ダ ム 発 電 所 )
2018－19 年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊日本事務所より    

3 月ロータリーレート １＄ 110円 

＊ガバナーエレクト事務所より    

 地区協議会の案内 

 4月 14 日(日)13 時点鐘 

 三重県総合文化センター
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第１９４２回例会 

会長挨拶                        2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

皆さんこんばんは。今日は思わぬ雪が降りました。今晩は、二つの報告をしたいと思います。 

先日３月３日に各務原中央ロータリークラブ創立３０周年記念式典と祝賀会に畑中幹事とともに出席致し

ました。各務原産業文化センターで記念式典と祝賀会が行われました。各務原ロータリークラブをスポンサ

ークラブとして、平成元年に創立されました。現在会員数が２７名と云う事で少なく、出席率も５０％ほど

で、事業の運営が苦しいという話をお聞きしました。しかし当日の３０周年記念式典・祝賀会には会員が１

００％出席で奥様もほぼ出席されておりました。いざというときには、全員で協力すると云うロータリーの

団結力を素晴らしいと思いました。式典には国会議員や県議会議員等、来賓の方がたいへん多く、厳かな式

典でした。近くの小学校の生徒による祭囃子がオープニングのセレモニーで披露されておりました。開会の

前に 30周年大会実行委員長の加藤さんが私たちのもとへ来られ、「昨年の郡上長良川ロータリークラブさん

の 40 周年の記念式典と祝賀会は本当に素晴らしかった。私たちは郡上さんを参考に計画しました。」と言っ

てくださいました。 

我がクラブの 40周年記念式典から半年近く経ちますが、いまだに当時の事をほめて下さると云う事はありが

たいことだと思います。それだけ皆さんが一生懸命力を会わせて下さったんだなと改めて感謝をしたいと思

いました。各務原中央ロータリーは、各務原西高等学校が近くにあり、協力しながら事業を進めているよう

です。クラブ開始当初から、高校にインターアクトを設けていて指導されていたり、交換留学生の受け入れ

や、送り出しなども積極的に実践しているようです。米山奨学生の受入も事業として力を入れて見えるよう

です。各務原中央ロータリーさんは、青少年の育成に的を絞って活動されているという印象でした。記念事

業はあの地区にあるＮＰＯの施設に色々なものを寄付されておりました。他クラブの記念式典に参加させて

いただくと、いろいろクラブの個性がわかり勉強になりました。 

二つ目は３月７・８日友好クラブの志摩クラブを訪問しましたので、その話をしたいと思います。我がク

ラブからは８名参加しました。名古屋から近鉄特急に乗り、楽しい列車の旅をしました。一日目は鳥羽で降

りてゆっくり観光をしました。夜は志摩クラブの会員さんのいかだ荘で歓迎会をしてくださいました。志摩

クラブからは１８名参加されて、いつもながら心温まる接待をしていただきました。いかだ荘は的矢ガキが

有名で美味しいカキを一杯いただきました。他にも食べきれないほどの海の幸やお酒をいただき、二次会ま

でセッティングされ、楽しい夜を過ごしました。二日目はゴルフ組と観光組に分かれました。観光組は会員

の小林さんが朝から志摩のあちこちを案内してくださいました。岬めぐりや大王崎の灯台など見て回りまし

た。天気も良かったので、美しい志摩の島々と青い空、美しい海を見ることが出来ました。お昼は志摩サミ

ットが開かれた志摩観光ホテルでランチをご馳走になり、サミットで首脳陣が座ったテーブルで写真を撮っ

たりしました。ゴルフ組は風が強くてすごく大変だったらしいのですが、皆クタクタに疲れながらも楽しい

ゴルフだったようです。帰りにはＰＥＴＳ参加のために次期会長の和田さんは途中下車しましたが、みんな

でしまかぜに乗りながら列車の旅を堪能しました。志摩の方々は、いつも心温まる接待と心配りをしていた

だき益々友情の輪が広がりました。「ロータリークラブに入会していて本当に良かった」と思える旅でした。 

 ＰＥＴＳ報告                       会長エレクト 和田良一君  

ＰＥＴＳ報告ですが、次年度ＲＩ会長はアメリカ アラバマ州のマーク・ダニエル・マロ―二―という

弁護士さんで、ＲＩテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。 



２６３０地区のガバナーエレクトの辻正敏さんは今までにないガバナーに感じます。気さくで行動力が

あり頭がよく、スピーチもとても上手です。テーマは「総天然色」で今までにないテーマです。すべて

において天然で頑張れという意味か、天然色を出していけという意味か、僕にはよく理解できません。 

辻エレクトガバナーの話の中で、興味深い話があったので紹介します。“このクラブはロータリークラ

ブでしょうか”「ウィルツリーロータークラブには１０名の会員しかいません。しかし５名の法人会員

と３名の家族会員がおり、それぞれがクラブで違った経験をしています。クラブは家族の参加を受け入

れているほか、活動で人出が必要な時は会員が同僚や知人を連れてきます。法人会員の場合、出来るだ

け多くの会員にロータリーを知ってもらうため、毎回の例会に異なる社員が出席します。このクラブは

クラブが所在する小さな町で、充実した奉仕活動を実地しています。」「ムーンライトレッチロータリ

ークラブは毎月第１金曜日の午後６時に例会を開き、交流会を行っています。家族や友人を例会に連れ

てくる会員もいます。また毎月第３木曜日にはクラブが現在行っているプロジェクトについて話し合い

ます。現在進行中のプロジェクトがない場合は、クラブが取り組むことが出来る地域のニーズと、その

解決方法について話し合います。この木曜日の例会が奉仕プロジェクトと重なる場合には例会は中止さ

れます。卓話や食事のある形式的な例会は開いていません。会員は出席出来る時、また出席したいとき、

例会に出席し出欠は記録していません。」出欠を取らないクラブもロータリーとして認めていると、そ

れくらいロータリークラブも変化してきていると云う事です。 

自分が感じた事はロータリーとはどういうことか、一番大事なことは、順番がありまして、奉仕、親睦、

多様性、高潔性、リーダーシップ、それを勉強するというか高めて行くことがロータリークラブではな

いかと思います。これからはロータリークラブを時代に合わせてどんどん変わっていいので、変わって

ほしい。今年は津へ来てもらうのが、それ以降は遠くへ行かなくてもいいとか、地区資金を多く出さな

くてもいいとか簡素化していくようにする。そのためにリーダーシップ研修を設け、クラブで１名リー

ダーを作ってもらいたいという話でした。奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップを頭において

私も会長をやっていきたいと思います。他の委員長の話もありましたが、５時までみっちり研修があり

ました。私は気が付かなかったのですが、その後懇親会がありましたが、そのまま帰ってきました。 

１年間頑張りますので、よろしくお願い致します。 

新入会員の紹介 

大西秀哉君（おおにしひでや）            宮川賢司君（みやがわけんじ） 

事業所：美人の湯しろとり       事業所：十六銀行白鳥支店 

（取締役専務）                     (支店長)                 

職業分類：温泉業            職業分類：地方銀行 

 

 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添里恵子君 新入会員の大西秀哉さん、宮川賢司さん、ご入会おめでとうございます。末永いお付

き合いをお願いします。 

同文 畑中君、山下君、石徹白君、大村君、寺田澄男君、原君、和田智博君、岩谷君、三島勲君、佐藤

君 

美谷添生君 同文 思いがけない雪降りとなり、季節の不純を感じます。どうしたことでしょう。 

和田良一君 同文 今日は私の話を我慢して聞いてください。 

藤代君 同文 志摩ＲＣへ交流会に参加された皆様、大変な歓待を受け、大いに楽しませて頂きました。

今度来られたらしっかりお返しをしましょう。 

小島君 同文 先日の志摩ＲＣのこうる愉快参加の皆様、ご苦労様でした。楽しい二日間でした。今国

道１５８号線で事故が入ったので、済みませんが、早退します。 

三島昭君 同文 先般の保険の試験無事に合格することが出来ました。 

山口君 賢島カントリー、リベンジします！      (本日 19,000円 累計 635,410円)      

次回例会予定               

３月２７日 奉仕プロジェクトについて      ４月１３日  花見例会     

４月 ３日 社会奉仕 卓話           ４月１４日  地区協議会

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1941回 ３３名 ２３名 ８名 ２名 75.76％ 

第 1942回 ３５名 ２１名 １３名 １名 62％ 


